
29 января 2018 года в Государственной Думе Российской Федерации представители КРОО "Комитет по противодействию коррупции" Петр Дорогов и Валерий Мардыко приняли участие в совещании о противодействии коррупции в долевом строительстве

 29 января 2018 года в Государственной Думе Российской Федерации
представители КРОО "Комитет по противодействию коррупции" Петр Дорогов и
Валерий Мардыко приняли участие в совещании о противодействии коррупции в
долевом строительстве, проводимом Государственной Думой с участием
министерств и ведомств, силовых и надзорных органов государственной власти.
Обсуждались проблемы взаимодействия между тремя инстанциями: дольщиками,
застройщиками и органами власти. 
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 Вопрос коррупционных рисков в долевом строительстве собрал в стенах Госдумы
представителей Генеральной прокуратуры Российской Федерации, Следственного
комитета Российской Федерации, Министерства Внутренних Дел Российской
Федерации, Минстроя РФ, законодательной и исполнительной власти
федерального и регионального уровней, общественных организаций, научного
сообщества и предпринимательских объединений, а также представителей
застройщиков и самих дольщиков. 
 Все единодушны в одном: 
открытость, доступность и полнота информации о застройщике (включая
задолженность перед налоговыми органами), о ходе строительства каждого
объекта, а также о взаимодействии между застройщиком и органом
исполнительной власти приведет к тому, что человеческий фактор – а значит, и
коррупционная составляющая - будут сведены к нулю. Именно эту прозрачность
призвана обеспечить Единая информационная система жилищного строительства.
Тем не менее, парламентарии и эксперты продолжают работу по
совершенствованию законодательства в сфере долевого строительства, и в этой
работе крайне важно тесное взаимодействие между профессиональным
сообществом строителей, законотворцами и  самими дольщиками.
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